

# *La Centrale électrique Antonio Guiteras sera hors système pendant trois jours*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 avr (RHC) La centrale électrique Antonio Guiteras de Matanzas a été déconnectée du Système Électrique National, de manière contrôlée, pendant 72 heures, pour résoudre des défauts trouvés dans la chaudière, qui provoque une affectation de 250 mégawatts pendant les heures de pointe, a informé Lázaro Guerra Hernández, directeur technique de l'Unión Eléctrica.

Guerra Hernández a expliqué à Canal Caribe que les difficultés avaient été identifiées afin de les résoudre à un moment propice, comme celui d'aujourd'hui, où la disponibilité du combustible s'est améliorée et où les températures fraîches ne favorisent pas l'augmentation de la demande.

Il a ajouté que la réparation du capital prévue pour la fin de l'année, qui a été reportée pendant plus d'une décennie parce que les ressources n'ont pas pu être obtenues, en raison du fait que la société fournisseuse a été achetée par l'Américain General Electric, est toujours en attente.

Le directeur technique de l'usine a affirmé que le centre dispose de toutes les ressources humaines et matérielles pour effectuer les travaux de rétablissement des conditions de cette unité, en vue d'une

production stable pendant les mois d'été. (Source : Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351698-la-centrale-electrique-antonio-guiteras-sera-hors-systeme-pendant-trois-jours>



**Radio Habana Cuba**